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10 月 15 日(金)の予定 

米山特集 

10 月 22 日(金)の予定 

ロータリー情報 
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委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会           眞峯会場監督委員長 

点鐘 12:30             福田会長 

国歌「君が代」、「奉仕の理想」 斉唱 

今月の祝・表彰 

☆会員誕生：草間錦也君、永田利行君    

☆夫人誕生：眞峯透君、福田雅春君、田村義夫君 

☆結婚祝：相澤孝夫君、池田紀夫君、北澤清隆君、

百瀬敏男君、土屋久君 

☆皆出席：井上保君、北村孝一君（３７年）飯嶌

司君（４年）小笠原信隆君、舘島豪君（３年）

菅谷昭君（１年） 

乾杯                福田会長 

会長挨拶              福田会長 

 まず最近お見えになっ

ていない方の近況報告で

す。深澤久子さんより電話

を頂き会長職頑張るよう

に激励をされました。とて

も元気な様子ですが、コロ

ナにより欠席が続いているようでした。その前には北

村さんからお電話を頂き、相変わらず弁舌するどくロ

ータリーの愛り方をお話しされていました。ただ話す

のは問題ないが、外に出かけるのは少し大変だとのこ

とで欠席が続いているようでした。それから磯部先生

にも退会の記念品を渡してきました。二人でしづかで

お酒を傾けながら思い出話をしました。元気なご様子

で、皆さんによろしくと伝えてくれとのことでした。 

お会いしなくても人は元気に生活している、という

ことを考えますと、当たり前のようで不思議な感じが

致しました。裏から見ると目に見えないコロナウイル

スにこれまで社会が動揺するというのも同じく不思

議なものだと感慨にふけった私でした。量子力学の世

界では、人が物を観測していないときにはその物質は

はっきりと物質化していないことになっていますが、

本当に量子物理の世界は不思議な話がいっぱいであ

り、はっきりって宗教の世界よりぶっ飛んでいるとい

ってもいいかもしれません。いずれロータリーと量子

論なんてそんな話ができたらなと思います。 

また来週は久しぶりにマツタケ例会を開催するこ

とにしました。いろいろな意見もあると思いますが開

催の理由は、理事における多数決です。なんでも多数

決で決めればいいというものではありませんが、社会

の状況を見てマツタケ例会開催が良いか悪いかとい

う問題ではなく、出たいか出たくないか、出るか出な

いか。つきつめればそれだけの話です。単純な話であ

り多数決でよいと判断したのです。 

ただ今回参加される方も、されない方も一つだけ約

束して欲しいことがあります。それはコロナが収束し

たときには盛大に宴会をしたいと思いますので、その

時には極力参加して頂きたいのです。そのために是非

どのような形で宴会をするのが良いか企画していて

欲しいのです。そのときのことを考え想像することが

一つの有力なコロナ対策だと私は思うのですが，皆様

はいかがでしょうか。 

幹事報告              舘島幹事

１．中信第一グループ会員セミナー及びＩＭが１１月 

 ２０日（土）、白馬ロータリークラブのホストで開

催されます。後日、事務局より詳しいご案内をＦＡ

Ｘにてお送りします。参加のご検討をお願いします。 

２．本日「米山記念奨学事業豆辞典」の冊子を配布い

たしました。ご一読ください。 

３．新会員候補者推薦の発表をいたします。   

氏 名   手島直樹（てしまなおき）氏   
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勤務先・役職 SMBC日興証券㈱松本支店長    

職業分類 証券業    推薦者  北澤会員   

  本日の理事会にて承認済みです。異議のある方は７

日以内に文書にて理事会宛にご提出下さい。 

４．次回１０月８日は松茸山荘にて夜間例会です。 

５．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください。 

出席委員会報告         髙波副委員長 

本 日 10月 1日 欠席 7名   出席率約 77.4％ 

前々回 9月 10日 修正欠席 2名 出席率約 93.11％ 

ニコニコＢＯＸ報告          望月副委員長 

・あっという間の 3 年でした。舘島君  

・本日はスピーチフェスティバルの準備、あや様の必勝 

準備活動、仕事はそこそこ。頑張ろう、オレ！小笠原君 

・前回欠席、本日早退にてすみません。髙波君 

〔会員誕生〕草間君、永田君  

〔夫人誕生〕眞峯君、福田君  

〔結婚記念〕北澤君、土屋君、百瀬敏男君  

〔皆出席〕井上君、飯嶌君、舘島君、小笠原君  

〔早退〕井上君、髙波君〔前回欠席〕髙波君  

〔何となく〕籾山君〔写真掲載〕福田君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                百瀬敏男プログラム委員 

【雑誌評論】中田金一委員長 

ロータリーの友は、会員

の投稿がたくさん掲載さ

れることでより充実する

と思います。私も 2 度ほど

登校しました。縦組みペー

ジに会員投稿ページがあ

りますので、委員長の許可はいりませんので皆さんこ

れからぜひ投稿して頂ければ、と思います。 

今月号まず P５には RI 会長メッセージが指定記事

として載っています。主にロータリー月間の説明や、

会長の思いのたけが載っていますが「奉仕は地球で暮

らすための使用料である」というすごい言葉が出てい

ます。また「世界ポリオデーである 10 月 24 日には、

ポリオ根絶に向けたロータリーの偉業を共に喜びま

しょう」とあります。 

 P８は、白山RC の記事で、加賀千代女について書

かれています。朝顔「朝顔や釣瓶とられてもらい水」

の句が有名ですね。「千代女が照らすこの街の未来」

として、加賀千代女出身地石川県白山市にある白山

RC では創立 50 周年を機に地域の特性を生かした長

期プロジェクトを作成しました。それが千代女をキー

ワードに新たなイメージを創生し、物産、食品、工芸、

文学などあらゆる分野で新しい地域文化につなげて

いくことを目標設定した、とのことです。 

 今月は米山月間であり P16 には「こんにちは 米

山梅吉記念館です」という記事が掲載されています。    

静岡県駿東郡にある米山梅吉記念館の紹介記事です。    

今度クラブの皆で行ってみたいです。 

【会員卓話】小林あや会員 

先日総裁選では 4 人

の候補のうち 2 人が女

性であったことに、時

代は変わったなと思い

ました。女性はこれま

で、副という立場を任

されることが多かった

のですが、トップを目指して立候補した女性が 2

人もいたことに感激しました。 

 さて、普段自分の私生活をほとんど表に出さずに

活動していますので、とても恥ずかしい気持ちです

が、この度良縁に恵まれ結婚いたしました。同時に

娘が 2 人できまして、母親にもなりました。母親

になって分かったことは、側面から眺めることと、

実際に育てることとは、大きく違うという事でした。

よくイクメンという言葉が使われますが、私はどう

も違うんじゃないかと思います。ぜひイクメンと称

する男性方には 3 か月でもいいから、自分の手で

朝から晩まで、子育てをこなしてみて欲しいと思い

ます。どれだけ大変かがわかります。まず自分の仕

事の時間がほとんどとれないのです。幼い子はまだ

「ママ、ママ」と数分おきに声をかけてきます。そ

の合間を見計らって、一般質問の原稿を書いたりす

るのですから大変です。ただ幸せな大変さではあり

ます。社会ではまだ男性に決定権が多くありますか

ら、実際に子育てをなさった男性が現在の社会シス

テムに対して問題提起をされれば、もっといろいろ

な事が早く動くんじゃないかと思っています。 

 コロナの影響で、儲かる企業、厳しい企業の二極

化が進んでいるといいます。その中、交通の便の良

さは、とても大事で、松本の経済において、欠かせ

ない要素だと思います。松本には、来てみて感じて、

初めて分かる魅力があります。交通の便が良くなれ

ば、人の流れができてまちが活性化します。例えば、

中部縦貫は作らねばならない道路です。これができ

れば、岐阜からの通勤・通学も視野に入れられます

し、選択肢が広がります。そして道路を作りながら、

どんなまちづくりの仕掛けを行うか、セットで考え

ていかねばなりません。 

【点鐘 13：30】          福田会長 

 




